

An die Bürgergemeinschaft Petershausen

z.Hd. Romen Link

Lieber Romen, die CDU-Fraktion begrüßt es, dass über den Vorschlag Tempo 30, dem Anliegen der BG Petershausen, jetzt im TUA ausführlich und fundiert gesprochen werden soll. Wir tragen mit einer Temporeduzierung zur Verbesserung der Verkehrssicherheit bei, besonders auch die Anwohner und die vielen Schülerinnen und Schüler, die diese Straße vermehrt befahren werden. In diesem Sinne stimmen wir kommenden Donnerstag der Behandlung im nächsten TUA zu.

Freundliche Grüße

Wolfgang MF

CC Roger Tscheulin z.f.K